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Sitzung des Fachausschusses "Volkshochschule" der Stadt Bornheim am Dienstag,
21.06.2022, 18:00 Uhr, im VHS - Gebäude, Raum 4, Alter Weiher 2, Roisdorf

X Öffentliche Sitzung Sitzung Nr. 060/2022

Nicht-öffentliche Sitzung FA VHS Nr. 1/2022

Anwesende

Vorsitzender
Vieritz, Joachim Bündnis 90/Grüne-Fraktion

Mitglieder
Krüger, Ute SPD-Fraktion
Preußner, Arnim-Hellmut SPD-Fraktion - Gem. Alfter
Schmitz, Helene CDU-Fraktion
Strauff, Bernhard CDU-Fraktion
Weber, Kitty CDU-Fraktion - Gem. Alfter

stv. Mitglieder
Kluth, Sabine ABB-Fraktion

beratende Mitglieder
Devos-Fiedler, Annie FDP-Fraktion
Knütter, Gabriela Seniorenbeirat

Verwaltungsvertreter
Attanasio, Rita
Salber, Verena
Schwartmanns, Annemarie

Schriftführerin
Motyka, Christiane

Nicht anwesend (entschuldigt)
Dekorsi, David FDP - Gem. Alfter
Faßbender-Heck, Ute ABB-Fraktion
Feldenkirchen, Hans Gerd UWG/Forum-Fraktion
Liesegang, Julia Freie Wähler Alfter
Wallraff-Kaiser, Mechtild Bündnis 90/Grüne-Fraktion -
Gem. Alfter

T a g e s o r d n u n g

TOP Inhalt Vorlage Nr.
Öffentliche Sitzung

1 Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin
2 Verpflichtung von Ausschussmitgliedern
3 Einwohnerfragestunde
4 Entgegennahme der Niederschrift Nr. 98 vom 24.11.2021
5 Aktuelles aus der Volkshochschule
6 Studienprogramm für das 2. Semester 2022 288/2022-10
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TOP Inhalt Vorlage Nr.
7 Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen

Sitzungen
378/2022-1

8 Anfragen mündlich

Vor Eintritt in die Tagesordnung (der gesamten Sitzung)

AV Joachim Vieritz eröffnet die Sitzung des Fachausschusses "Volkshochschule" der Stadt
Bornheim, stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen worden ist und dass der
Fachausschuss "Volkshochschule" beschlussfähig ist.

Öffentliche Sitzung

1 Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin

VA Christiane Motyka ist bereits zur Schriftführerin bestellt.

2 Verpflichtung von Ausschussmitgliedern

Das stellvertretende Ratsmitglied Sabine Kluth wird durch den AV Vieritz eingeführt und in
feierlicher Form zur gesetzmäßigen und gewissenhaften Wahrnehmung ihrer Aufgaben
verpflichtet, indem sie durch Erheben von ihrem Platz, während sich auch alle anderen von
ihren Plätzen erheben, ihr Einverständnis mit folgender Formel bekundet:

„Ich verpflichte mich, dass ich meine Aufgaben nach bestem Wissen und Können
wahrnehmen, das Grundgesetz, die Verfassung des Landes und die Gesetze beachten und
meine Pflichten zum Wohle der Stadt erfüllen werde.“

3 Einwohnerfragestunde

Es lagen keine Anfragen vor.

4 Entgegennahme der Niederschrift Nr. 98 vom 24.11.2021

Der Fachausschuss “Volkshochschule“ erhebt gegen den Inhalt und die Richtigkeit der
Niederschrift über die Sitzung Nr. 98 vom 24.11.2021 keine Einwände.

5 Aktuelles aus der Volkshochschule

Die Verwaltung gibt einen kurzen mündlichen Überblick über aktuelle Themen aus der
Volkshochschule insbesondere das neue Weiterbildungsgesetz seit dem 1.1.2022, den
Deutschkursen für ukrainische Zufluchtssuchende, die Umsatzsteuerneuregelung ab dem
1.1.2023 und den Räumlichkeiten des Schulcampus Oedekoven.
Die Verwaltung erwähnt, dass aktuell erneut die BAMF-Trägerzulassung erteilt wurde.



060/2022 Seite 3 von 3

6 Studienprogramm für das 2. Semester 2022 288/2022-10

Der Fachausschuss “Volkshochschule“ beschließt das Studienprogramm für das 2. Semester
2022 mit den von der Verwaltung vorgelegten Inhalten und Ergänzungen

Programmbereich 1:
Für den Kurs „Fit im Kopf“ im Schulcampus Oedekoven wird Frau Rebecca Lüdenbach als
Dozentin ergänzt.

Programmbereich 3:
Bei den Qi-Gong-Kursen werden die Örtlichkeiten ergänzt

Der Einstiegskurs Arabisch wird aus diesem Programmbereich herausgenommen

-einstimmig-

7 Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus
vorherigen Sitzungen

378/2022-1

Es liegen keine Anfragen vor.

8 Anfragen mündlich

Des AM Weber:
Sie bemängelt eine kurzfristige Terminverschiebung bei einem Kurs an dem sie teilnehmen
wollte.

Antwort:
Terminverschiebungen sind nicht die Regel und werden natürlich falls möglich vermieden.

Des AM Weber:
Sie bedauert, dass 2 Tage vor Kursbeginn keine Bestätigungen mehr verschickt werden.

Antwort:
Grundsätzlich werden keine Anmeldebestätigungen verschickt. Während Corona wurden 2
Tage vor Kursbeginn die Hygieneregeln an die Teilnehmer versandt. Dies wurde nun
eingestellt und es gilt wieder die Regelung, dass man angemeldet ist und zum Kurs gehen
kann, wenn keine andere Mitteilung kommt.

Ende der Sitzung: 19:00 Uhr

gez. Joachim Vieritz gez. Christiane Motyka
Vorsitz Schriftführung


